

三和中学校通信

平成20年 3月

<http://www.sanwa-j.edu.city.hiroshima.jp/>

第13号 H20.2.29

広島市立三和中学校

TEL928-5808 FAX928-4458

旅立ち

卒業まであと10日あまりになりました。保護者の皆様にとりましてはあっという間の中学校3年間のようになっておられることでしょうか。この間、身体も心もずいぶん大きく成長しました。これからそれぞれ、進路は分かれていきますが、自分の夢や希望に向かって大きく飛躍し、将来、日本や世界のあちこちで生活し活躍していることを期待します。

保護者の皆様には、3年間PTA活動をはじめ、本校の教育活動にご理解、ご協力いただき、本当にありがとうございました。教職員一同、皆様のさまざまなご協力に深く感謝しております。今後とも、地域から三和中学校を温かく見守っていただきますよう、よろしく願いいたします。

さて、以前、経験したことを書いてみようと思います。

十数年前になりますが、中学生のホームステイの引率でアメリカ、シアトル近郊の町を訪れたことがあります。まだ、マリナーズのイチローが誕生する前のことです。そこは瀬戸内海のような内海に面し、緑が多く大部分の家庭がヨットやクルーザーを持っている豊で落ち着いた町でした。子どもたちのホームステイ先はさまざまで、吹き抜けの居間に暖炉の火が燃えている森の中の大きな家で、立派な部屋をあてがわれている者。さほど大きな家ではないが、子どもが大きくなり必要がなくなったやや狭めの子どもの部屋をあてがわれた者もいました。

広島からやってきた中学生たちは、緊張に加え生活習慣の違いや言葉がうまく通じないなかでホストファミリーとうちとけ家族のように親くなる生徒から、環境に対応しきれず引きこもりのように自分の部屋に閉じこもってしまう生徒までいました。男子に比べると女子の方が積極的で、新しい環境でのびのびと生活を楽しんでいるようでした。

春休みの間だけという短い滞在期間でしたが印象に残ったことがいくつかありました。ミドルスクール(日本では小6～中2にあたる学校)での体験授業の日、参加した授業では環境をテーマに多くの生徒が自分の考えをはっきり発表しあい積極的に討論している様子が印象的でした。その学校は大学の建物を思わせるような雰囲気、設備のよさに教育にかかる予算のちがいを感じさせられました。

また、国民性からか Yes、No をはっきり言うことや、友人を気楽によんでパーティーなどを開き生活を楽しんでいること。私たち外部のものをフレンドリーに受け入れてくれること。徹底した自動車社会に加え安い電気料金によりエネルギーをふんだんに使った豊かな生活。反面、省エネルギーとか二酸化炭素削減に対応しにくい社会でだと感じさせられるなど、引率した私にも得るものがたくさんありました。このプログラムに参加した当時の中学生も、貴重な体験と多くの思い出をつくって帰ってきたと思います。

最近、海外の国際交流を積極的に導入したり修学旅行を実施する高校も多く、本



校の出身者も多数参加することでしょう。また、将来仕事の関係で海外の人たちと関わる卒業生も出てくることと思います。ますます海外との関係を考えて生活し、学習し仕事をする時代になってくることと思います。ずいぶん国際化が進んできたものだと感じますし、今後もさらに進んでいくことでしょう。

卒業生のみなさんへ これからいろいろな試練が待っていることと思いますが、その試練を正面からのりこえていってほしいと思います。そうすることが自分を鍛え伸ばすことにつながり、日々続ける努力の中で新たな可能性を発見することができるでしょう。何事にも挑戦するチャレンジ精神を持ち、思いっきり伸びていってください。そして、10年後、日本や世界のあちこちで活躍していることを期待しています。

青少年の思い発表大会 2月10日(日)佐伯区民文化センター

佐伯区内の中学校の代表者が集まり、青少年の思い発表大会が開かれました。本校からは生徒会長の下川祐樹君が「地球環境について思うこと」と題して、地球温暖化や地球環境に関する思いを立派に発表しました。

「地球環境について思うこと」 広島市立三和中学校 2年 下川裕樹くん

「今、地球が危ない」僕は、その事を知っています。テレビでも新聞でもそれを聞かない日はありません。異常気象が起こったり、病気がはやったり。

森林伐採による地球温暖化の他に、大気汚染や水質汚濁、異常気象。それらは、生活のためというよりも、金を儲けるため、拝金主義のために起こっているように思います。

このままでは、世界中の気温が変わり、たくさんの種の生命が奪われます。水没なくなってしまう国さえあります。それを僕は知っています。

しかし、それは知っているだけです。僕の生活は電気製品があふれ、ゲームの音が飛びかっています。

「知っているではなく、している人になろう。」そんな広告を新聞で見ました。ドキッとしました。自分の生活を振り返りました。僕は、まさしく知っているのみで、行動できないでしたのです。

しかし、この地球では、木を植える動きをしている人がいます。日本でも「屋上緑化」という、ビルの上に植物を植える活動が進んでいるそうです。

僕は、行動できる人になりたい。だから僕は生徒会長に立候補しました。何かをできる力が今の僕にあると思っていません。

しかし、動こうとする気持ちを表に出したいと思ったのです。

三和中のボランティア活動を少しでも推し進め、環境への活動をしていこう。呼びかけられることを身近な人からでも呼びかけていこう。

今、三和中では美化ボランティア活動を推進中です。一人でも多くの生徒が「きれいになってよかった。」「身の回りの環境を大切にしよう。」そう思ってくれることが僕の目標です。



3月 行事予定

広島市立三和中学校

		行 事	生徒会	備 考
1	土			
2	日			
3	月		あいさつ運動2 - 4	
4	火	朝会	部長会	
5	水		あいさつ運動2 - 5	
6	木	選抜 ・3年大掃除	あいさつ運動2 - 6	3年給食なし
7	金	選抜	あいさつ運動2 - 7	3年給食なし
8	土			
9	日			
10	月		あいさつ運動1 - 1	
11	火	卒業式予行・準備	あいさつ運動1 - 2	
12	水	卒業証書授与式		給食なし
13	木		あいさつ運動1 - 3 生徒会委員会	
14	金		あいさつ運動1 - 4	
15	土			
16	日			
17	月	避難訓練	あいさつ運動1 - 5	
18	火	朝会		
19	水		あいさつ運動1 - 6	
20	木	春分の日 新入生物品販売		
21	金	選抜	あいさつ運動1 - 7	PTA理事会
22	土			
23	日			
24	月	12年大掃除		給食最終日
25	火	修了式		
26	水	春休み		
27	木			
28	金	離任式		
29	土			
30	日			
31	月			